

12/15 校長講話

冬休みが目前です。

今日を含めて9日間登校すれば冬休みです。嬉しいですね。

新しい年を迎えるために皆さんに頑張ってほしいことがあります。

それは、今年使った場所をきれいにしてほしい、しっかりと掃除してほしいと言うことです。

ところで掃除はなんのためにするのでしょうか。ちょっと考えて見てください。

それはみんなが使う学校をきれいにするためですね。

では、なぜ掃除は、皆さんと先生がするのでしょうか。専門の人に頼んで掃除した方がきれいになるのに…。実は、皆さんのが毎日掃除していることは、大切な目的があるのであります。

その目的とは、「掃除から学ぶことがたくさんある」ということです。

掃除をすることで、自分が使う場所をきれいにするとやる気ができます。また、物を大切にすることや働くことの大切さも学べます。友達と協力することの大切さも学べます。掃除時間の10分間、いい加減な気持ちで取り組めば何も学ぶことができませんね。

「掃除は心の掃除」という言葉もあります。

掃除をすると、幸せホルモンと呼ばれる体や心によい液体が増えると言われています。また、モヤモヤしたストレスも解消するそうです。

さんは先日、先生と一緒にタブレットを使ってアンケートをしましたね。その項目の中に「掃除の時間は、掃除をしっかりしている」とありました。さんはなんて答えたのかな。92.7%の人がしっかり取り組んでいると答えています。でも全員ではありませんでした。

ぜひ、冬休みを迎える9日間内には大掃除もあります。また、お家でも大掃除があると思います。進んで掃除に取り組める人になってほしいと願っています。

話を変えます。

以前から伝えているように、光が丘夏の雲小学校は、今年度15周年を迎えました。その記念の品が届きました。ファイルと定規、鉛筆です。今週中に配ります。大切に使ってください。